
２００６年８月２９日 

 

Uネットワーク部会定例会 ２００６年第３回議事録 

 

◇ 日 時 ：２００６年８月２５日 金曜日 １６：００～１８：００ 

◇ 場 所 ：株式会社クエスト仙台営業所 会議室 

参加者：我妻 宏道、今野 寿道、赤松 康治、菊田 明洋、高橋 正一 

    村上 敦（書記）、ＭＩＳＡ事務局 原田 孜  

  

－敬称略－     

◇ 懸案事項  特に無し 

  

◇ 次回開催日 １０月にフェアがある為、１１月上旬とさせて頂きます。 

日程は後日決定予定 

 

◇ 議事 

 

1. ＭＩＳＡ新ＨＰについての確認 

  ・会員と初めての来訪者の違いがある為、会員用にＭＩＳＡイベントのメニュー等を工夫 

する必要がある。 

・ＭＩＳＡ活動のお知らせ、イベントのご案内は予定のみを掲載する。 

 →活動履歴も載せることで、会員以外のアクセス者に活動が活発に見えるので、現状を 

そのままとする。 

・委員会名で保健福祉分野情報化事業創出委員会については、サイドメニューについては 

保険福祉の略称表示とする。 

・障害者の方向け機能の充実については、アクシビリティの基準を作る必要性がある。 

 →現状では、音声ブラウザによる読上げ対応を確認する程度か？ 

・ＨＰへの広告掲載について 

 →条件等の決定が必要なのと、他県の協会ＨＰでも無いようなので、掲載はしないことと 

する。 

・会員企業ＨＰへのリンクの徹底を事務局より声掛けする。 

・各会員企業、関連団体より、ＭＩＳＡのＨＰへリンクのお願い。 

 →事務局よりお願い時に、宮城県情報サービス産業協会の文言は最低入れることでお願い 

する。 

・リンク集の内容は再度確認し、リンク切れのもの以外、現状のものはそのままとし、東北 

分の他県協会を載せるようにする。 



・新ＨＰへの切替時期については、９月上旬を目標とする。 

 →９月１日の委員会間調整会議で報告予定。 

・サイドメニューの電子掲示板については、利用状況も良くないので、当面サイドメニュー 

より削除する。 

・協会の今年度行事予定については、一覧表（ＰＤＦファイル）をリンクする。 

・重要なお知らせ（事業計画）は、サイドメニューへ移す。 

・情報誌バックナンバーについては、事務局より針生コミュニケーションにデジタルデータ 

の提供可否を確認してみる。サイドメニューからは削除して、デジタルデータが作成でき

たら載せる。 

・ＭＩＳＡとは、の文言内容は事務局で見直して修正する。 

 →>>詳しくは（ＰＤＦ）は、サイドメニューに必要ないので削除する。 

・重要なお知らせについては、フェアの内容を中心としたものに変更する。 

 →内容については、事務局で別途調整して更新する。 

・各委員会名の表示順について 

 →アクセス数により掲載順を変更することはしない。 

・各委員会のドップページのタイトルは、協会ドップページに合せる。 

 

                           ホームページについては以上 

 

２． 事務局からのメール 

・事務局からの同報メールが届かない人がいる。 

→対策としていかの２点を実施する。 

  ・タイトルに通し番号を付与する。 

・受信確認可能なソフトを導入して確認する。（イートス様より提供） 

・根本的対策としては、同報送信ではなく、メルマガ方式のメール送信に変更した方が良 

いのではないか？ 

 →事務局で基本的にメルマガ方式に変える方向で考える。 

 

 

                                      以上 

 

 

 

 


